

Forum : PNUE

Session : L'économie circulaire, une solution ?

Soumis par : SYRIE

L'assemblée générale,

Conscient de l'impératif d'une transition vers une économie circulaire, alliant développement économique et préservation de nos ressources naturelles. Nous devons considérer cette approche comme cruciale pour renforcer la résilience économique mondiale tout en minimisant l'impact environnemental. Cette résolution reflète la volonté de promouvoir l'innovation, d'encourager des pratiques industrielles responsables et de favoriser la création d'emplois durables. En agissant ainsi, nous aspirons à concilier nos intérêts avec la nécessité globale de préserver notre planète pour les générations futures. Nous devons néanmoins prendre en compte le fait que plusieurs économies reposent largement sur les secteurs pétrolier et minier, reconnaissant l'importance cruciale de ces ressources pour le développement économique, cette résolution vise à promouvoir une transition vers une économie circulaire tout en préservant les sources d'énergies disponibles dans les sols.

Félicitant les pays ayant ultérieurement pris des mesures concernant la durabilité de notre système économique ,

Affirme l'engagement envers l'optimisation de l'exploitation des ressources pétrolières et minières, nous encourageons la mise en place de technologies innovantes et de pratiques durables pour prolonger la durée de vie de ces secteurs ainsi que des technologies pour peut-être les renouveler et limiter leurs actions sur l'écosystème et la température mondiale.

Encourra des méthodes d'exploitations moins énergivore et polluante

Veut continuer à commercer avec le reste du monde pour participer aux développement de l'économie mondial

Veut préserver la paix en continuant à commercer

2. Reconnaissant les défis liés à l'économie circulaire, nous appelons à des initiatives de recherche et développement visant à résoudre les problèmes spécifiques rencontrés par notre économie, favorisant ainsi une gestion efficace des déchets et des matériaux.

Encourage la création d'une unité de recherche sur les possibilités d'utilisation des ressources pétrolières.

Etant donné que le cours du pétrole afflue sur l'économie mondial il est donc important de trouver des nouvelles techniques d'exploitation

3. Encourage la diversification de notre économie, nous soutenons la création de partenariats publics-privés visant à promouvoir des secteurs alternatifs, tout en maintenant notre position sur la scène mondiale en tant que contributeur significatif aux marchés pétroliers et miniers. En mettant en place des partenariats avec des entreprises, elles peuvent contribuer à améliorer l'image de l'entreprise, en renforçant leur responsabilité sociale et environnementale, et en créant de la confiance et de la fidélité chez les consommateurs.

4. Appelle à des réformes législatives favorables à l'investissement responsable, nous cherchons à attirer des partenaires internationaux partageant nos valeurs en matière de durabilité.